

Reseña sobre las fiestas:

Se me pide que, como Párroco de Bezas, haga una reseña sobre las fiestas religiosas de nuestro pueblo.

Todos los mayores sabéis que las Fiestas principales y tradicionales del pueblo tienen como Patrona a la Stma. Virgen María en el misterio de su Natividad. Se celebra el 8 de Septiembre. San Roque, como coopatrono, el 2º día, y el 3º día se celebraba Misa de Difuntos por todos los feligreses de la Parroquia. También se celebraba el día 2 de Julio la Visitación de Ntra. Señora, la Virgen María por ser la Titular de la Parroquia.

Por la década de los años 70 vino la emigración a éxodo de la mayoría de los pueblos a las ciudades. Y al quedar estos con poca gente y mayores, y también por hacer partícipes a los hijos del pueblo, que volvían al mismo en sus vacaciones de verano, se pensó trasladar las Fiestas Patronales a esta época de verano para disfrute, regocijo y encuentro de todos. Esto ha ocurrido en casi todos los pueblos de España y la Iglesia no lo ha visto mal.

Así que nosotros celebramos la Natividad y Visitación de Ntra. Señora el primer día de Fiestas y San Roque con Misa aplicada por todos los Difuntos de la Parroquia el 2º día; y la Comisión de Fiestas es la que fija, con consenso de todos, las fechas más convenientes.

No me resta más que desearos a todos que estos días de Fiesta en honor de la Patrona sean los más grandes del año, los más alegres, los de mayor solidaridad común, de unión, de paz, de verdadera fraternidad.

!Que la Stma. Virgen María, cuya advocación y patronazgo celebramos, nos alcance del Todopoderoso abundantes gracias y bendiciones.!

Máximo Esteban